

令和3年度丹波篠山市立多紀小学校 美しい多紀地区の環境は私たちの宝物！



学校だより



丹波篠山市草ノ上 108 TEL558-0116 fax558-0260 令和3年11月19日 №.8

多紀環境デイ、多紀環境ウィーク 大変お世話になり、ありがとうございます！

11月7日（日）は多紀環境デイ、7日（日）～13日（土）は多紀環境ウィークでした。その間、6年生が地域のクリーン作戦に参加させていただきましたが、大変お世話になり、ありがとうございました。6年生は15名ですので居住していない地域も多かったのですが、「一緒にゴミ拾いができてうれしかったよ。」「大人と子どもの交流ができて良かったよ。」等、うれしい声を届けていただきました。子ども達の活動を温かく迎え入れ支えていただき、感謝です！

また、SDGsの取組として4年生と6年生はパートナーシップを結び、互いに環境を守る活動をがんばろうと、11月4日（木）に福住地区のゴミ拾いに出かけました。4チームで一本杉から西野々までの国道と旧国道を東西に分かれて拾っていきました。途中、「がんばって。」「ありがとう。」と地域の方から声をかけていただいたり、一緒に参加してくださったり、有り難かったです。旧国道はゴミはあまり落ちていませんでしたが、国道はたくさん落ちていて1時間ほどで大きなゴミ袋4つ分のゴミが集まりました。ペットボトルや缶、たばこの吸い殻、食べ物の包みが多かったです。「車からゴミを道に捨てないように看板を立てたらどうだろう。」「なぜ、ゴミ箱に捨てないのだろう。」と子ども達も様々なことを感じて学校に帰ってきました。

ゴミ捨てのマナーを再確認し、多紀環境ウィークをきっかけとして、みんなで「多紀地区の美しい環境」を守っていきたいです！今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



<こんなところにもゴミが！>



<たくさん拾ったぞ！>



多紀環境ウィーク
皆様、ありがとうございました！



ぼくたちの住む
美しい多紀の環境を
守ってほしいな！



5年生 狂言に挑戦！「届けようと思う気持ちが大切」

自分が伝えたいことをわかりやすく相手に伝え
る。伝え方は、様々なバリエーションがありますね。

5年生は、「伝える」に特化して様々な表現方法を
国語科や総合的な学習の時間で狂言と司会業の二人
のプロのゲストティーチャーから学びました。

ゲストティーチャーの一人、大蔵流狂言方の山口
耕道さんには7回お越しいただき、狂言とはどのようなものなのか、発声や動きはどのようにすればいいのかなど、丁寧に教えていただきました。はじめて
知る狂言の動きや先生の羽織袴に興味津々。好奇心が高まります。学習発表会では、
発表の中で狂言「いろは」を演じます。チャレンジ！5年生。



先生の動きをまねしてチャレンジ



GIGAスクール ICTの効果的な活用と新たな学びを目指して 6年算数「図形の拡大と縮小」

4月から一人一台タブレットが導入され、授業の中で活用することで、多様で個別最適化した学び、深い学びを目指して取り組んでいます。



11月8日(月)6年生は、プログラミングを用いて作図しながら、拡大図や縮図の意味や性質をつかみました。



ブロックの命令を打ち込んでいきます

<12月の予定> *今後のコロナ感染状況により、変更することがあります。

12/1(水) 6年 小中交流会、中学校入学説明会

12/1(水) ~16(木) マラソン練習

12/2(木) 3年 校外学習(篠山東雲高校)、6年 篠山層群化石発掘体験

12/3(金) 令和4年度PTA三役選出及び各部正副部長選出話し合い 19:30~(5年保護者)

12/6(月) ~8日(水) 個人懇談(希望者) 3日間共、14:30 全校終会

12/8(水) マラソン試走



12/9(木) 1、2年 校外学習(人と自然の博物館)

12/10(金) グリーンスクール表彰式(兵庫県公館)

12/17(金) マラソン記録会

8:45~5、6年(2,500m) 9:35~3、4年(1,700m) 10:25~1、2年(850m)

12/21(火) マラソン記録会予備日、1、2年 ストーリーテリング

12/22(水) 1年 歯科講話(有本学校歯科医)

12/23(木) 給食最終日 13:30 全校終会

12/24(金) 2学期終業式 11:10 全校終会

12/25(土) ~1/6(木) 冬休み

